
Anmerkung:
Die CDU-Fraktion teilte der Verwaltung am 25.02.2022 mit, dass sie auf eine schriftliche
Beantwortung verzichtet.


